

Donnerstag, 12. Oktober 2023, Rotenburger Kreiszeitung/Visselhöveder
Nachrichten / Scheeßel/Fintel

Sparkasse Scheeßel dankt langjährigen Mitarbeitern



Die Sparkassenvorstände Olaf Achtabowski (v.l.) und Jürgen Lange (2.v.r.) sowie Personalratsvorsitzender Jan-Luca Wilken (r.) ehren Rainer Bassen, Heidrun Erdmann und Christian Sackmann. Foto: Heyne

Scheeßel – Mitarbeiter, die dem Unternehmen mehr als ein Jahrzehnt, manchmal sogar mehrere die Treue halten – das ist in der heutigen Arbeitswelt keine Selbstverständlichkeit mehr. Das weiß man auch bei der Scheeßeler Sparkasse. Umso mehr freuten sich unlängst die Scheeßeler Sparkassenvorstände Jürgen Lange und Olaf Achtabowski, gleich drei Mitarbeiter für ihre 25-, einmal sogar 40-jährige Unternehmenstreue ehren zu können.

Auf 25 Dienstjahre blicken Heidrun Erdmann und Christian Sackmann zurück. Beide begannen ihren Weg in der Nachbarsparkasse, der ehemaligen Kreissparkasse Rotenburg. Erdmann startete später als Privatkundenbetreuerin der Sparkassenhauptstelle Scheeßel, gefolgt von einem Wechsel in die Kreditabteilung, in der sie als Sachbearbeiterin bis zum Beginn ihrer jetzigen Freistellungsphase der Altersteilzeit aktiv war. Sackmann ist vielen Kunden als Ansprechpartner für alle Versicherungsprodukte bekannt. „Seine zuverlässige Arbeitsweise und sein umfangreiches Fachwissen sind auch bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Sparkasse beliebt und gerne in Anspruch genommen“, lobte Sparkassendirektor Achtabowski.

Sogar 40 Jahre ist Rainer Bassen bereits dabei, der nach seiner Ausbildung zunächst im Wertpapierbereich und in den 1990er Jahren als Leiter eines Privatkundencenters eingesetzt war. Seit 1997 ist er in Scheeßel als Marketing-Fachmann bekannt, der der Sparkasse in der Öffentlichkeitsarbeit und im Eventmanagement dem Kreditinstitut ein Gesicht gibt.

Sparkassendirektor hob besonders die zahlreichen Kontakte des 56-Jährigen in die Region und sein engagiertes privates Wirken in vielen Bereichen hervor. So profitieren insbesondere das Förder- und Stiftungswesen der Sparkasse von einer guten Kommunikation auf kurzen Wegen.

„Wir wertschätzen die Treue und das Vertrauen der Jubilare zu ihrem Arbeitgeber – unserer Sparkasse – sehr“, unterstreicht Lange, „das langjährige Engagement hat bereits viel auf die gute Entwicklung der Sparkasse eingezahlt. Dafür sind wir sehr dankbar und darüber sind wir auch stolz!“ Dafür sei das weiterhin gute Miteinander in der regional agierenden Sparkasse besonders wichtig. „Die Jubilare und alle Kolleginnen und Kollegen werden weiterhin an einem Strang ziehen, um dauerhaft die Selbstständigkeit der Sparkasse Scheeßel in dem zurzeit für alle Banken schwierigen Fahrwasser zu gewährleisten“, verspricht Achtabowski. hey